

Se han manifestado en distintos puntos de la Universidad de Magallanes

## Funcionarios de la Umag insisten en diálogo con el rector en medio de proceso de movilización gremial

» En medio de un complejo escenario institucional marcado por la crisis financiera que atraviesa la casa de estudios, buscan generar una nueva instancia de reunión con José Maripani.

Los gremios de la Universidad de Magallanes confirmaron que continuará adelante con su proceso de movilización, en medio de un complejo escenario institucional marcado por la crisis financiera que atraviesa la casa de estudios y por la negativa del rector José Maripani a reunirse directamente con las asociaciones gremiales que representan a trabajadores, académicos y profesionales de la universidad.

Según explicó la presidenta del Asociación de Funcionarios de la Universidad de Magallanes, Mónica Álvarez, este lunes funcionarios y funcionarias llegaron hasta una actividad institucional que se desarrollaba en el Auditorio Ernesto Livacic, en el marco de los denominados encuentros triestamentales organizados por Rectoría. En ese contexto, las y los trabajadores entregaron en mano una declaración pública a la rectora subrogante, Lorena Aguilar, quien se encontraba junto al vicerrector de Finanzas, la vicerrectora Académica y la secretaria general de la universidad.

"Entramos respetuosamente, dimos lectura a nuestro comunicado frente a quienes participaban de la actividad, y luego nos retiramos a nuestros lugares de trabajo. Fue una acción ordenada y representativa de nuestra demanda por mayor apertura al diálogo real", señaló Álvarez.



Los funcionarios de la Umag han realizado distintas movilizaciones en la Universidad de Magallanes.

### Invitación a Maripani

La dirigente explicó que esta acción responde a un mandato directo de la Asamblea, y anunció que volverán a oficiar una invitación al rector José Maripani para que asista a un claustro gremial. "Vamos a insistir nuevamente en una invitación abierta al señor rector, porque creemos que justamente el diálogo es lo que nos va a permitir salir fortalecidos de este proceso. Es necesario que escuche directamente a quienes estamos sosteniendo a la universidad en su funcionamiento diario", afirmó.

» Las asociaciones de funcionarios han solicitado formalmente una audiencia con el superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, quien visitará Punta Arenas en los próximos días

### Superintendente de Educación

Además, informó que las asociaciones han solicitado formalmente una audiencia con el superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, quien visitará Punta Arenas en los próximos

días. Según indicó, desde rectoría ya se confirmó que se modificarán los tiempos de la agenda oficial para permitir esa reunión. "Nos han ratificado que van a cautelar un espacio para que el superintendente se junte con las directivas de las tres asociaciones. Eso

es una muy buena noticia para nosotros, porque fue también una solicitud que surgió de los claustros que hemos sostenido", dijo Álvarez.

Estas acciones se desarrollan en el marco del segundo claustro triestamental realizado el pasado viernes 1 de agosto en el mismo auditorio, con una alta asistencia de socios y socias de la Asociación Regional de Académicos y Académicas, la Asociación de Funcionarios y la Asociación de Técnicos y Profesionales, que son las tres entidades gremiales de la universidad.

### Inquietud por falta de respuesta

En esa oportunidad, las directivas expresaron su preocupación por la falta de respuesta concreta de la autoridad a las solicitudes de diálogo y cuestionaron que el rector Maripani no sólo se excusó de participar en la actividad convocada por los gremios, sino que además no delegó la representación institucional a ninguna otra autoridad, cerrando así toda posibilidad de conversación directa. Frente a ello se decidió citarlo nuevamente.

Las asociaciones finalizaron agradeciendo el respaldo de sus bases en las últimas reuniones e instaron a toda la comunidad universitaria a mantenerse atenta y unida ante los desafíos que enfrenta la institución. **LPA**